

29/07/04

Cuentas secretas en el Riggs Bank:

29/07/04

Impuestos Internos indaga los fondos de Pinochet

Las pesquisas las realiza el Departamento de Investigación de Delitos Tributarios.

ROBERTO SCHIATTINO y PABLO REED

Posibles delitos tributarios en los depósitos del general (r) Augusto Pinochet en el Riggs Bank de Estados Unidos indaga el Servicio de Impuestos Internos (SII).

La institución se hizo cargo de los oficios que le envió el ministro de fuera Sergio Muñoz y comenzó a pesquisar los dineros de Pinochet, ante la posibilidad de una evasión de impuestos en los dineros de dichas cuentas. Muñoz ha sostenido conversaciones al respecto con personal del Departamento de Investigación de Delitos Tributarios del SII.

Petición Hertz-Insunza

Esta es, además, una de las diligencias que le solicitaron los denunciantes Carmen Hertz y Alfonso Insunza, los primeros en iniciar acciones contra el general retirado tras la difusión de las cuentas del Riggs.

"Impuestos Internos tiene la obligación de ver todos sus dineros, de fiscalizar las declaraciones tributarias de Pinochet", planteó ayer Carmen Hertz.

En un escrito que presentaron la semana pasada en la Corte de Apelaciones, los abogados denunciaron fraude al fisco, malversación de fondos y cohecho. El Consejo de Defensa del Estado también denunció presuntos ilícitos ante el juez Muñoz.

El SII ha mantenido las indagaciones en absoluto hermetismo.

"Yo junté dinero para la defensa, yo ayudé a reunir recursos", reconoció el senador UDI Marco Cariola, quien expresó su convic-



CONFERENCIA.— La Fundación Pinochet se dio cita ayer para escuchar al general en retiro Fernando Hormazábal sobre las relaciones con Bolivia.

ción de que los 8 millones de dólares que tenía Pinochet en el Riggs "no son dinero sucio".

El parlamentario manifestó que en parte estos fondos tendrían su origen en donaciones que él ayudó a recaudar cuando se produjo la detención del general (r) en Londres, pero sin precisar montos recaudados. Además opinó que la familia de Pinochet no debe referirse a este tema, porque "en sus palabras debe haber mucho de emocionalidad".

Silencio

Sobre lo mismo, ayer el general retirado Guillermo Garín y el vicepresidente de la Fundación Pinochet Hernán Guiloff afirmaron que las informaciones sobre este tema deben darlas los abogados.

Tema judicial

El general retirado Guillermo Garín insistió anoche en que el tema de las cuentas del ex gobernante debe quedar en el ámbito judicial y no debe distorsionarse políticamente.

Garín afirmó que Pinochet cuenta con apoyo de mucha gente, pero que no puede aparecer públicamente recibiendo.

Ayer la Fundación Pinochet realizó su conferencia mensual en el Club Manquehue.

Acudieron numerosas partidarias de Pinochet, con pancartas, que defendieron la probidad del ex gobernante, y los senadores Jorge Martínez, Ramón Vega y Fernando Cordero. No asistieron miembros de la familia Pinochet.